

REFERENCES (par oomark) Réforme

02-07-2013

Références (par oomark) n° 1550 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 3 juillet 2013 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Du principe de subsidiarité appliqué aux dates de vacances scolaires En Grande-Bretagne, les dates des congés scolaires étaient, comme en France, jusqu'à présent fixées au niveau national par le Département de l'Education, l'équivalent...(suite)

Topo : " Management paradoxal : paradoxe du management ? "

Une base aérienne américaine, Italie, 1944 :

- Un pilote de bombardier sent que l'accumulation des missions quotidiennes est sur le point de lui faire perdre la tête

- Le médecin lui indique que la seule façon d'en être dispensé est d'être reconnu dépressif

- Le pilote adresse à son colonel une note expliquant que son self-control risque de lui échapper
- Mais le règlement de l'US Air Force énonce que la peur devant le danger est une attitude normale
- Le colonel rejette la demande du pilote

D'après Joseph Heller, Catch 22

Que penser de celui qui proclame "Je n'étais pas mes opinions au grand jour" ?

Entreprise, cafétéria, 2013 :

- Lolo : alors, paraît que tu passes commercial ?
- Jipé : en fait, il m'a pas trop laissé le choix
- Lolo : t'avais qu'à dire que tu te sentais pas commercial
- Jipé : exactement ce que j'ai fait
- Lolo : et il t'a quand même pris ?
- Jipé : il prétend que les meilleurs commerciaux disent toujours ça au début

C'est par un changement de niveau ou d'échelle qu'on sort d'une double contrainte

" J'aime mieux être homme à paradoxes qu'homme à préjugés." Jean-Jacques Rousseau

La colle du jour : L’applaudimètre : un instrument de mesure discutable. Pourquoi ? Réponse
avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 22 ». Le 22 à Asnières n'existant plus, il n'y a plus que les « flics » qu'annonce le 22. Mais pourquoi ce nombre ? Réponse avec

Pour mémoire : « Citoyenneté et supply chain.» Quel rapport ? Réponse avec

Culture

COM : « Flash mob ». Lancée en 2003, la communication par les flash mobs ne faiblit pas. De quoi s'agit-il ? Réponse avec

NEOBLASTE : « Taxe sur les vélos ». Les bicyclettes ont longtemps été imposées en France. Mais depuis quand la taxe est-elle abrogée : 1936, 1945, 1959 ?

Réponse

Parutions

récentes

Partager
sur twitter